

Sorpresas y efectos especiales en las vísperas del 5 de noviembre

A inicios de septiembre, el embajador de Estados Unidos en Nicaragua, Paul Trivelli, después de un buen tiempo apartado de declaraciones públicas sobre la política nacional y el proceso electoral, anunció... [continuar...](#)

Nicaragua

Nicaragua Breves

MASIVA INTOXICACIÓN En los primeros días de septiembre, el hospital de León comenzó a verse invadido por pacientes que ingresaban con graves problemas cardíacos, renales y cerebrales y fallecían... [continuar...](#)

Nicaragua

“En elecciones cerradas anular votos puede cambiar los resultados”

El ciudadano que participa en las elecciones juzga ordinariamente bueno o malo un proceso electoral a partir de quién gana o quién pierde, basándose en cómo les fue a sus candidatos. Sin embargo, para... [continuar...](#)

Nicaragua

Cuando la memoria y la historia viajan en tren

En agosto 2005, Jan Kees de Rooy, un chele nica-holandés que siempre piensa en grande, me llamó para contarme de un sueño que se estaba fraguando en el Instituto de Historia de Nicaragua y Centroamérica... [continuar...](#)

México

Ante el fraude, un movimiento de insumisos

Ignacio Ramonet sostuvo en “Le Monde” que en México se había dado un fraude masivo e indiscutible. Y el sociológico francés Loic Wacquant le hizo eco declarando que si la población mexicana protestaba... [continuar...](#)

Centroamérica

La quinta parte de nuestra gente vive de hambre

Todos los años, la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) celebra el 16 de octubre el Día Mundial de la Alimentación, para conmemorar la fecha de su fundación... [continuar...](#)

Centroamérica

Una perversa asociación: migrantes – SIDA

El SIDA ha ganado un lugar prominente entre los más crueles azotes de la humanidad. El saldo de su impacto mundial es aterrador: 25 millones de personas muertas en 25 años y 40 millones de personas infectadas.... [continuar...](#)

América Latina

Política y energía: en el presente y para el futuro

Probablemente no haya otra región en el planeta donde la energía y la política estén tan estrechamente relacionadas como en América Latina. Disponer de una compañía petrolera o de una empresa de gas... [continuar...](#)